



## TUS-Report Ausgabe 3/2019

**Liebe TuS-Mitglieder, liebe Elkerhäuser, liebe Freunde des TuS,**

die Kirmes 2019 war ein tolles Fest für den TuS und auch für Elkerhausen ! 3 Tage gut gefülltes Dorfgemeinschaftshaus und gute Stimmung. Wir danken allen Besuchern, allen Helfern, der Bernd-Schütz-Band und Charlys-Gaudi-Express für die musikalische Unterhaltung, dem Catering-Service Stephan Misch für die gute Verpflegung und der Damen-Gymnastikgruppe für das schöne und gute Kuchenbuffet. Besonders danken wir den Kirmesburschen und -mädchen für die gute Unterstützung und Mitarbeit an allen Tagen. Unser Dank gilt auch allen Unternehmen aus Elkerhausen und Umgebung sowie der Gemeinde Weinbach, die uns mit Preisen für die Tombola bzw. Freibier am Kirmes-Montag unterstützt haben. **Gerne laden wir Euch jetzt schon ein zur**

➤ **Winterwanderung am 27.12.2019**



**Start : 9.30 Uhr am Dorfgemeinschaftshaus**

Ziel wird nach einer schönen Wanderung, geführt von unserem Sportkameraden Oswin Krämer, unser Sportheim sein. Hier ist für Wärme und ab 12.30 Uhr für das leibliche Wohl bestens gesorgt.

**Wir bieten aus der Küche von Willi's Bootsverleih in Furfurt wahlweise an:**

1.) Schnitzel m. Jägersoße u. Brot .....8,50 €

2.) Hackbraten m. Zwiebelsoße u. Brot. 8,00 €

**Damit wir alles gut vorbereiten können, bitten wir um telefonische Vorbestellung für das Essen bis spätestens 14.12.2019**

bei Alfred Moos Tel. 06474-1753 oder Carsten Hainz - 882635 oder Steffen Hainz -8312.

Beim anschließenden, gemütlichen Beisammensein wollen wir auch **Jochen Schmidt zum 40.,**

**Hans-Werner Seliger zum 60. und**

**unserem Ehrenmitglied Lothar Ketter zum 75. Vereinsjubiläum gratulieren und ehren.**

## Aus den Abteilungen:

Viele interessante Trainingserfahrungen haben neun Tischtennisspieler des TuS Elkerhausen beim Wochenendlehrgang im Sporthotel des TTC Zugbrücke Grenzau in der Verbandsgemeinde Hörh-Grenzhausen im Westerwaldkreis gesammelt. Neben vier Trainingseinheiten, die jeweils rund eineinhalb Stunden dauerten, mit professionellen Trainern rund um den Tschechen Anton Stefko, der in der Saison 1990/91 mit dem TTC Zugbrücke Grenzau deutscher Mannschaftsmeister geworden war und die Tischtennisschule leitet, standen der Gemeinschaftssinn und der Spaßfaktor im Mittelpunkt. Ein Bowlingabend und ein Wellnessprogramm rundeten den Aufenthalt ab. „Das Gesamtpaket hat gestimmt. Es waren drei wirklich tolle Tage“, kann Frank Tamme anderen Vereinen diesen Wochenendlehrgang in Grenzau nur empfehlen. Nur wenige Tage nach der Teilnahme am Lehrgang feierte die erste Mannschaft beim 9:7 beim TTC Dillhausen/Barig-Selbenhausen II den ersten Sieg in der Bezirksliga in der Geschichte der Tischtennis-Abteilung.



Die Tischtennisspieler aus Elkerhausen erlebten drei tolle Tage in Grenzau: (v.l.) Mark Tamme, Manuel Schloß, Arno Matzner, Frank Tamme, Jutta Zimmermann, Christopher Stahl, Vanessa Philippi, Melanie Reifenberger-May und Manuel Kapp. (Foto: Anton Stefko)

## Die Tischtennis-Abteilung des TuS Elkerhausen ermittelt ihre Abteilungsmeister

Dazu sind alle Spielerinnen und Spieler der Abteilung, gerne auch möglichst viele Zuschauer, ins Dorfgemeinschaftshaus eingeladen. Am **Freitag, 20. Dezember, startet um 20 Uhr die Doppel-Meisterschaft. Am Samstag, 21. Dezember, folgt ab 13 Uhr die Einzel-Meisterschaft.**

Das Spielsystem richtet sich nach der Teilnehmerzahl. Das Startgeld beträgt drei Euro (Nachwuchsspieler zahlen nichts). Als Ausklang findet am Samstag nach Turnierende die Jahresabschlussfeier der Abtlg. im Dorfgemeinschaftshaus statt.

# Turn- und Sportverein 1911 e. V. Elkerhausen



## Geburtstage, Glückwünsche

Auch im Oktober, November und Dezember 2019 gratulieren wir allen Mitgliedern recht herzlich zum Geburtstag, **besonders Erika Schmidt zum 75. Geb. (28.10.19), Willi Sehr zum 80. (14.11.19), Rüdiger Litzinger zum 60. (20.11.19), Petra Hartung zum 50. (6.12.19) und Manfred Piske zum 80. (29.12.19).** Der Vorstand des TUS wünscht alles erdenklich Gute sowie Gesundheit. Auch allen erkrankten oder verletzten Mitgliedern wünschen wir auf diesem Weg eine gute und baldige Genesung.

## Blick in die Zukunft des TuS Elkerhausen

Die letzte Jahreshauptversammlung am 29.9.2019 hat deutlich gemacht, daß bei unserer kommenden **Jahreshauptversammlung am 28.3.2020** ganz wichtige Weichenstellungen für die Zukunft erfolgen müssen ! Steffen Hainz (Liegschaften), Michael Wern (Spielbetrieb) und Alfred Moos (Öffentlichkeitsarbeit) scheidern dann aus dem Vorstand aus und auch der Bereich Schriftführer ist seit 2 Jahren immer noch nicht neu besetzt ! Bis zu den **Neuwahlen am 28.3.2020** müssen für diese 4 Bereiche unbedingt neue Mitglieder gefunden werden, damit eine **ordentliche Führung des Vereins auf mehreren Schultern** gewährleistet ist. Jeder der Interesse am TuS und der zukünftigen Ausrichtung des Vereins hat, sollte sich dafür melden und bereit erklären. Wir wollen uns noch mehr um die Kinder- und Jugendarbeit (bei z.Zt. ca. 90 Kinder u. Jugendliche) und auch unsere anderen Abteilungen (Damengymnastik, Seniorengymnastik, Tischtennis, Fußballtennis, Zumba, Jugend-Senioren-AH-Fußball, (gerne auch neue Abteilungen und Ideen wie z.B. Nordic Walking, Wandern, Radfahren, etc.) kümmern und darüberhinaus mit unseren bewährten Veranstaltungen (Kinderfasching, OsterRock, Oktoberfest, Kirmes, Winterwanderung) auch weiterhin unseren nicht unerheblichen Beitrag zum kulturellen Leben in Elkerhausen beisteuern. **Hierfür ist aber ein kompletter Vorstand und auch weitere Helfer dringend erforderlich !**

Die aktuelle Zusammenarbeit bei der **Senioren-Fußball-Abtlg. SG Weinbachtal** mit den Partnervereinen TuS Weinbach und SG Blessenbach ist, trotz der guten sportlichen Situation, äußerst schwierig! Von beiden Partner-Vereinen werden die monatlichen Sitzungen abgesagt und getroffene Absprachen nicht eingehalten. Da am 28.3.2020 bei uns ohnehin ein neuer Vorstand gewählt werden muß und z.Zt. bei 3 Mannschaften nur noch 4 aktive Spieler vom TuS Elkerhausen (Yannik Hainz, Jonas Riemer, Dominik Schimpf, Michael Wern) dabei sind, haben wir uns entschlossen den Vertrag der SG Weinbachtal zum Jahresende termingemäß und vorsorglich zu kündigen. Das ermöglicht dem neuen Vorstand den nötigen Spielraum für die Verhandlungen und wir geraten nicht in ein finanzielles Risiko. Generell ist der TuS Elkerhausen nach wie vor an der Spielgemeinschaft interessiert; es müssen aber von der Betreuung her **alle** Vereine an einem Strang ziehen !

*Liebe Vereinsmitglieder,  
Liebe Elkerhäuser,  
ein für den TuS schwieriges  
und mit vielen sportlichen +  
kulturellen Veranstaltungen  
(die finanziell nötig sind)  
ereignisreiches Jahr geht jetzt  
langsam zu Ende.*

***DANK E** sagen wir auf diesem  
Wege allen Vorstandsmitgliedern,  
Aktiven, Trainern, Übungsleitern  
und -leiterinnen, Betreuern,  
Helfern, Freunden, Besuchern,  
Spendern, etc. für das Engage-  
ment sowie die Hilfe und  
Unterstützung im abgelaufenen  
Jahr 2019.*



*Der Vorstand des TuS Elkerhausen wünscht  
Euch allen eine schöne Adventszeit und  
jetzt schon ein frohes Weihnachtsfest sowie  
einen guten Rutsch in das neue Jahr 2020*

Gestaltung, Erstellung: Alfred Moos  
Vorstand Kommunikation-Öffentlichkeitsarbeit  
Tel.: 06474-1753, Mobil/WhatsApp: 015256136245  
18.11.2019